



Estadística mensual

## El Aeropuerto de Ibiza registra más de 1 millón de pasajeros y crece un 2,9% en junio

- En total se han gestionado 10.360 movimientos de aeronaves, un 2,7% más que el año anterior
- El mercado nacional es el que más viajeros ha sumado con 364.018 pasajeros
- Los pasajeros acumulados desde enero han crecido un 7,8% en relación a los contabilizados en el mismo periodo de 2017

12 de julio de 2018

El Aeropuerto de Ibiza sumó en el sexto mes del año 1.163.990 pasajeros, un 2,9% más que en el mismo mes del año anterior. De estos viajeros, 1.161.032 utilizaron vuelos comerciales, un 2,8% más.

El tráfico nacional de pasajeros creció un 5,8%, con 364.018 viajeros. El pasaje internacional también aumentó en junio, concretamente un 1,5% con 797.014 pasajeros.

Las operaciones también incrementaron un 2,7% en junio de este año, llevándose a cabo 10.360 movimientos de aeronaves, de las que 9.711 fueron comerciales, un 2,2% más.

### Acumulado

Durante los seis primeros meses del año, el Aeropuerto ibicenco ha registrado 3.130.808 pasajeros, lo que implica un crecimiento del 7,8% en relación al mismo periodo de 2017. Las operaciones han sumado un total de 30.510, un 6,1% más. De éstas, 28.911 fueron comerciales, un 7,1% más.